

LAS CIUDADES GRANDES

Mis abuelos tienen un caballo blanco muy bonito. Viven en un pueblo pequeño cerca de un camino, a mí me gusta mucho. En las ciudades grandes la vida es más cara, hay muchos coches, mucha gente y te duele la cabeza.

Zoubair Elmanaoui

ANTIGUO AMOR

Estaba arreglando la cremallera de mi chaqueta favorita, cuando llamaron a la puerta. Era el cartero, me dio una carta, era la carta de un antiguo amor. Me escribió para comunicarme que venía a la ciudad y quería verme. Entonces volví a la cocina, abrí la nevera y busqué algo para cocinarle una buena cena, pero no había nada para comer. Luego bajé y fui al mercado que está en la carretera que va a Mourente y compré carne de ternera, tomates, cebolla y un buen vino tinto. Preparé una rica cena para recuperar su corazón.

Marta Castagnaro

LA CENA

Ayer por la tarde me dispuse a preparar la cena y me faltaban alimentos para cocinar. Fui al supermercado y compré cebolla, carne y otros artículos. Antes de salir de casa, cerré bien la cremallera de mi chaqueta porque fuera llovía y hacía mucho frío y todas las calles y las carreteras estaban mojadas.

Ilham Aiouch

